

豊川市議会 傍聴記

地方政治
クリエイト
伊藤 秀昭

豊川市議会3月定例会は2月23日に開会し、山脇実市長が2017年度の施政方針と予算案の大綱を説明した。

その中で山脇市長は、『笑顔で・明るく・元氣よく』をキャッチフレーズに、まちの未来像の実現に向けてまい進する。何事にも積極的に立ち向かい、元氣な豊川市を作り上げていく」と決意を述べた。

これを受けて4会派の代表質問が3月1日に行われた。

回(15年実施)の市民意識調査で旧宝飯地区での合併の満足度が低下したことがあるのだが、このことについて、その要因と対策を深掘りした議論が欲しかった。

その背景には、前

着実な取り組みで具体的な成果

また、堀内氏は人口減少の中で市税などの減収が懸念され

三河で唯一、人口増加の結果であることや、今年1月に公表された「16年人口移動報告」でも東三河で唯一、転入超過となったことが、この10年間、着実に積み重ねてきたことによる成果でないかと強調した。

また佐藤氏は「立地適正化計画」に基づき都市機能誘導区域が機能するために公共交通ネットワーク次第であり、JR愛知御津駅、西小坂井駅の無人化方針がネックにならないかと質問した。

市長は「市民の一体感の醸成や市域全体の均衡ある発展を意図し、合併後のまちづくりを進めてきました」として16年度からスタートした第6次総合計画が、合併後初めての計画になることから「市民との対話」を大切に

市長は、この10年間の取り組みを述べながら、「15年国勢調査」の結果では東

市民部長は「今年10月から導入される集中旅客サービスシステムは、すでに武豊線で導入されていることなどから、やむを得ない」と答えた。

愛着を感じ、誇りを持つてるまちづくりを意識し、予算編成に取り組んできたと答えた。

途変更してイオン進出を支援することと、中小企業支援との整合性を問題視したが、副市長はイオン側から具体的な構想は提示されていないとして、特に市内のスーパーマーケットへの影響について注視し、対応していくとした。

また井川氏は来年度からの教育施策への取り組みのためのマンパワーの充実についても質問した。

提起だった。

さらに大野氏は用

それを受けて佐藤氏は、商工費予算

公明党市議団を代表して井川郁恵氏は社会保障施策の取組みについて質問した。福祉部長は、女性が働きながら安心して子育てができる環境づくりや障害者福祉施策、高齢者福祉施策、生活困窮者

共産党市議団を代表して佐藤郁恵氏はイオンモール進出について「イオン岡崎やイオン志都呂よりも大規模になる」との情報に関する質問をした。

市市民部長は「今年10月から導入される集中旅客サービスシステムは、すでに武豊線で導入されていることなどから、やむを得ない」と答えた。